

# AWDI

## Perkuat Sinergitas TNI-Polri, Danramil 0602-20/Pamarayan Hadiri Syukuran Mako Polsubsektor Bandung

A. Nopriyadi - [SERANG.AWDI.OR.ID](http://SERANG.AWDI.OR.ID)

Feb 7, 2025 - 11:43



Serang – Dalam rangka memperkuat sinergitas TNI-Polri, Komandan Koramil

(Danramil) 0602-20/Pamarayan Kapten Inf Edi Purnomo bersama anggotanya, menghadiri acara syukuran Mako Polsubsektor Bandung, bertempat di Kecamatan Bandung Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jumat (07/02/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Kapten Inf Edi Purnomo menegaskan bahwa kehadiran dirinya, beserta jajaran merupakan wujud nyata sinergitas antara TNI dan Polri, dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.



"Kami dari Koramil 0602-20/Pamarayan, sangat mengapresiasi adanya Mako Polsubsektor Bandung ini. Keberadaan fasilitas ini, tentunya akan semakin meningkatkan pelayanan, kepada masyarakat serta memperkuat pengamanan di wilayah Kecamatan Bandung dan sekitarnya," ungkapnya

Ia menegaskan, TNI dan Polri memiliki peran strategis dalam menjaga stabilitas keamanan, dan kami selalu siap bekerjasama serta mendukung berbagai program, yang bertujuan untuk menciptakan situasi yang kondusif.

Lebih lanjut, ia juga menambahkan bahwa kolaborasi antara TNI dan Polri harus terus diperkuat, terutama dalam menghadapi berbagai tantangan keamanan, yang berkembang di masyarakat.



"Kami berharap dengan adanya Mako Polsubsektor ini, koordinasi dalam menjaga keamanan semakin efektif, sehingga masyarakat dapat merasakan langsung manfaatnya dalam kehidupan sehari-hari," tambahnya.

Dengan adanya Mako Polsubsektor Bandung, diharapkan sinergitas antara aparat keamanan dan masyarakat, semakin erat dalam mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis," tutupnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, diantaranya Kapolsek Pamarayan - Bandung AKP Priyanto didampingi anggota anggota, Camat bandung, Mantan Camat Bandung, Ketua MUI Kecamatan Bandung, Kepala UPT Puskesmas Kecamatan Bandung, Kepala KUA Kecamatan Bandung dan para Kepala Desa se Kecamatan Bandung serta Korwas Dinas Pendidikan Kecamatan Bandung juga para RT/RW bersama masyarakat setempat.